
復職間近の看護師から「電子カルテが心配
なので操作したい」と要望があり、最近の
情報を提供し、パソコン操作してみました。 

終了後、復職準備のため『ゆめみな』の見
学を事務課に申し込んだ職員もいました。 

表面：イベント2 

6月14日（水） 

開催しました。 

今回は、育児休暇中の5名に案内をして、全
員が出席。育児と仕事について話をして情
報交換しました。もしかしてはやくもどる
かも… 

 

看護部 総務 


